
SOLSTICE D'ÉTÉ 1944  

 
Si tu me demandais aujourd'hui : « Quels sont les entretiens qui t'ont touchée le plus profondément ? », 

je répondrai sans aucune hésitation: «Celui de la Pentecôte, celui de la fin -le 88e- , mais 

personnellement, celui de mon anniversaire, au solstice d'été, le 21 juin 1944.» 
 

AUJOURD'HUI, TOUT CHANGE. AUJOURD'HUI. D'ÉTERNITÉ EN ÉTERNITÉ. – AMEN (296) 

 
Ce « tout change », je le voyais dans le point le plus bas de ce schéma. 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

Tu le sais bien, souvent le visuel me parle plus clairement que les mots !  
Selon toi, ce point le plus bas du parcours de l'humanité a été atteint précisément en 1944. 
Là, la ligne descendante de l'évolution devient ascendante. 
Là, l'expiration créatrice devient l'inspiration du créateur 
Là, l'impossible devient possible. 
Là, tout se transforme.  
 
Cette énergie nouvelle qui est à l'œuvre maintenant nous touche tous, que nous le sachions ou pas. Elle 

nous touche jusqu'aux entrailles.  
Elle nous met devant des événements imprévus, devant des perspectives insoupçonnées... 
Elle nous rend capable de supporter l'intensité d'une vie qui n'a encore jamais existé.  
Elle nous met devant notre libre choix - un choix grave, décisif. 
 

C’est la grande TRANSITION. 

 
C'est possible aujourd'hui si nous ne regardons pas obstinément en arrière, si nous ne nous fermons pas 

peureusement devant “l'inattendu”, pourtant attendu pendant toute notre vie. 
Là nous allons pressentir - pressentir quoi ?  
 
LA NOUVELLE FORCE EST LE LEVIER PAR LEQUEL LA TERRE PEUT ÊTRE DÉPLACÉE.  
LE CHANGEMENT NE PEUT ÊTRE PERÇU -  PERCEVOIR EST ENFANT DE LA TERRE.  
LE CHANGEMENT NE PEUT ÊTRE SENTI - SENTIR EST ENFANT DE L'EAU  
MAIS LE CHANGEMENT PEUT-ÊTRE PRESSENTI. (295) 

 
La grande transition. 
Je la pressentais, et ce pressentiment m'a marquée au fer rouge depuis le solstice d'été 1944. Il ne 

s'effacera jamais, jamais. 
Les anciens Rishis ont-ils eu ce pressentiment lorsqu'ils élaborèrent leur fameux calcul des 

Manvantara? 
Les scientifiques d'aujourd'hui éprouvent-ils le même pressentiment lorsque leurs équations 

démontrent que le système solaire - donc notre planète Terre - est arrivée au juste milieu de sa vie ? 
En tout cas, moi, je ne peux plus ouvrir les Dialogues sans entendre ce pressentiment comme une 

mélodie de fond. Elle chante dans mes cellules. 
 
Pressentons-nous vraiment ce changement ? 

transition 



Ou bien est-il plus commode d'annuler le “pressentir" pour seulement “sentir” le périmé, le stagnant, le 

figé? 
La force de la vie serait-elle bloquée dans son circuit parce que nous refusons de donner le passage?  

 
TRANSMETTEZ, TRANSMETTEZ TOUJOURS PLUS LOIN ! (298) 

 
Et qui d'entre nous sait vraiment que celui qui transmet - s'épanouit, celui qui ne transmet pas - 

pourrit? 

 
Quand ce changement sera-t-il possible, tangible, sensible, pour moi aussi ? 
Question complètement inutile, tu m'en as clairement avertie: 

 
LE CORPS EST LENT. IL EST LENT À PERCEVOIR  

MAIS TU N'ES PAS SEULEMENT CORPS. (225) 

 
Donc, ne nous attendons pas un coup de baguette magique :  
« Voici, Messieurs-Dames, le chapeau haut-de-forme du bon Dieu... et hop ! d'un seul coup ce 

merveilleux Monde Nouveau en sort!» 
 

Je sens ta patience aujourd'hui, je suis un peu lente à saisir les paradoxes...  
Du côté descendant du cercle, tu dis : 

 
NE SOIS PAS LENTE À DEMANDER, DEMANDE TOUJOURS !  (202) 
 
Du côté ascendant: 
VOUS N'AVEZ PLUS RIEN À DEMANDER... NE DEMANDEZ PLUS !  (307) 
 
Alors... alors, serait-ce ceci ? 
La nécessité de la demande provient d'un manque à combler. 
Par contre, la demande devient inutile dans un état de plénitude qui comble naturellement tous les 

manques. 

 
À l’homme vivant encore dans la moitié descendante du cercle, tu dis : 
CHERCHER ! CHERCHER  SANS TRÊVE! (261) 

 
À celui qui vit déjà dans la moitié ascendante: 
CELUI QUI CHERCHE - NE TROUVE PAS.  (266) 
VOUS LE CHERCHEZ ET C'EST LUI QUI VOUS TROUVE. (356) 

 
Mais le côté ascendant va-t-il abolir le côté descendant ? 
Tu m'as affirmé le contraire: 
Le cercle entier sera vécu dans sa plénitude. 
Une moitié du cercle, celle de l'homme-créature, sera complétée par l'autre moitié celle de l'homme-

créateur. 
Et c'est notre tâche actuelle, à nous tous, chacun selon son chemin individuel. 
 
VOTRE CHEMIN EST CE QUI N'A PAS ENCORE EXISTÉ :  
CRÉATION PAR LA FORCE, LA FORCE SACRÉE,  

FORCE QUI VIENT DE DIEU, QUI RETOURNE À DIEU,  

DANS LA JOIE DE L'IVRESSE : CIRCULATION DIVINE. (380) 

 
Ainsi, l'homme peut participer à la respiration divine, et, par chacun de ses actes dans la vie 

quotidienne, le souffle créateur peut vivifier la matière. 



 


